Unsere Schulhofregeln

Morgens von 8 Uhr bis Schulbeginn sind alle Kinder auf dem oberen Schulhof, deshalb

- kein Fußball
- keine Fahrzeuge
- alle dürfen aufs Klettergerüst

In der 10-Uhr-Pause:

- Nur die KIGA-Kinder dürfen auf dem oberen Spielhof mit dem Ball spielen, die Primarschulkinder auf dem unteren Spielhof
- Das Klettergerüst steht nur den Kindern des Kiga und 1./2. Schuljahres zur Verfügung
- Stelzen, Springseile, Gummitwist, Jonglage, ... sind erlaubt

In der Mittagspause sind wieder alle Kinder auf dem oberen Hof, dann gelten dieselben Regeln wie morgens.

Die Fußballer (außer Kiga-Kinder) benutzen den unteren Hof, sobald eine Aufsichtsperson sie begleitet.

Klettergerüst:

- Vor dem Spielen muss das Frühstück beendet sein
- Das Klettergerüst ist zum Klettern da! (Keine Verfolgungsjagd, kein Fangen)
- Die Hängebrücke nicht als Trampolin benutzen

Spielhof:

- Bepflanzte Zonen werden respektiert
- Ist die rote Fahne aufgestellt, werden Sandkasten und Rutsche nicht benutzt
- Die große Rutsche, die nur von den Primarschülern benutzt werden darf, sollte verantwortungsvoll benutzt werden. Eine Rutsche ist zum Rutschen und nicht zum Hochgehen gedacht! Dafür gibt es andere Möglichkeiten ⓒ

Spielhaus:

Bei gutem Wetter öffnet eine Aufsichtsperson das Häuschen. Alle helfen, die Sachen rechtzeitig einzuräumen.

Allgemeines:

- Bevor wir in die Pause gehen, denken wir an unsere Sachen, denn wir dürfen nicht mehr in die Klassenräume und Flure gehen.
- Wollt ihr von Schneebällen, Mulch, Müll, Stöcken, ... getroffen werden? Nein, also lassen wir es bleiben 😊
- Wenn es schellt, stellen sich die Kinder des Kiga und 1./2. Schuljahres in ihre Reihen. Die anderen Kinder gehen sofort in die Klassen.
- Wir respektieren und befolgen die Anweisungen aller Aufsichtspersonen.

!!!Alle zusätzlichen an die Corona-Krise gebundenen Regeln sind einzuhalten und haben gegebenenfalls Priorität vor den hier angegebenen Schulregeln!